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RÉSUMÉ. Ce papier présente les principes d’une approche parallèle adaptée à la simulation 
d’une large classe de problèmes non-linéaires. Elle est basée sur l’utilisation de deux 
décompositions de domaine, dans le but d’utiliser les propriétés mécaniques des différentes 
équations à résoudre. L’objectif est de distribuer la charge de calcul sur les différents 
processeurs en limitant au maximum les phases de redistribution. L’implémentation est 
réalisée à partir d’extensions des possibilités du langage de commande GIBIANE du code 
CAST3M. Une procédure automatique a été mise en place pour une large classe de 
problèmes non-linéaires pour utiliser les possibilités des différents ordinateurs parallèles, et 
en particulier les architectures performantes et économiques de type PC 64 bits. 
ABSTRACT. We present the principles of a parallel approach suited to the simulation of a wide 
class of non-linear problems. It is based on the use of two domain decompositions, in order to 
make use of the mechanical properties of the different type of equations to be solved. The 
goal is to balance the computation load over the various processors by limiting the task 
redistributions. The implementation of this algorithm is carried out starting from an 
extension of the possibilities of GIBIANE: the user language of the code CAST3M. Moreover 
an automatic procedure has been developed in order to use the possibilities of different 
parallel computers, and in particular efficient and economic configurations of 64 bits PC. 

MOTS-CLÉS : Simulations non-linéaires, stratégies parallèles, algorithmes, problèmes de 
grande taille, équilibrages des charges . 
KEYWORDS: Non-linear computations, parallel strategies, algorithms, large scale problems, 
load balancing. 
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Principe de l'algorithme - utilisation des deux découpages
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Figure 2. Distribution des calculs à partir du langage de commande
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Modèle étudié, les deux découpages & la contrainte équivalente de Mises

Comportement de l’algorithme parallèle en fonction du nombre de ddl

et al.



Progress In Engineering 
Computational Technology

SIAM J. 
Matrix Anal. Appl.

Mécanique des matériaux solides

Computer & Structures


